

El Eldense canta el alirón por 13^ª vez

09/05/2021



Imagen de la euforia tras conseguir el ascenso.

Era la crónica de un "biscotto" con color azulgrana para no perder ni el **Eldense ni el Alzira**, ya que el reparto de puntos (0-0) en la última jornada de Liga, **fase de ascenso, les garantizaba subir a Segunda B**, y al mismo tiempo ambos equipos se aseguraban una plaza para disputar la Copa de España la próxima temporada.

El partido que se ha jugado en el Nuevo Pepico Amat ante casi mil aficionados se recordará, como muchos otros, **por el conformismo, la renuncia a marcar**, miedo a perder, no chutar una sola vez a puerta y no crear ocasiones de gol para sumar sin sobresaltos el punto que ascendía a eldenses y alzireños, aunque también hubieran ascendido los dos equipos, ya que el Intercity Sant Joan, que necesitaba ganar en casa al

Roda, no pasó del empate inicial lo que beneficiaba a los dos clubes azulgranas.

El Eldense fue **primero de la fase de ascenso**, grupo C, con 47 puntos y un promedio de 1,96 sobre 24 partidos disputados, siendo subcampeón el Alzira con 50 puntos y un promedio de 1,92 sobre 26 encuentros jugados, siendo tercero el Intercity con 44 puntos y un promedio de 1,83 sobre 24 partidos. En ese sentido, al acabar la "pachanga" **se desató la alegría entre ambos equipos y aficionados por el objetivo alcanzado expresado con cánticos alusivos al ascenso, mientras era mantenido el técnico eldense Santi Rico.**

Con el título conquistado hoy, el Deportivo ha cantado

13 veces el alirón de campeón de Tercera División, teniendo su origen en la temporada 1955-56, a las que siguieron los títulos de las campañas 1961-62, 1965-66, 1966-67, 1978-79, 1982-83, 1983-84, 1984-85, 1985-86, 1991-92, 1997-98, 2013-14 y el de hoy, 2020-21.



Hoy la afición ha acudido a arropar al club.

De ese modo, **cuando el Eldense cumpla 100 años el próximo 17 de septiembre lo hará jugando en la cuarta categoría nacional,** que se denominará **Segunda División de la Real Federación Española de Fútbol (RFEF)**, aunque se le conocerá como Segunda B, de igual manera que a la Primera División RFEF, tercera categoría nacional, ya se le llama Liga Pro, antesala del fútbol profesional, que comprende la Primera y la Segunda División.

Euforia tras el pitido final

En cuanto ha acabado el partido, equipo, cuerpo técnico y afición se han echado al campo para celebrar el ascenso. **La euforia se sentía en el ambiente, los abrazos, los canticos y la alegría ha invadido el terreno en cuanto el árbitro ha pitado el final del encuentro tras una temporada en la que el equipo ha quedado primero y que solo encajó una derrota.**

El entrenador, **Santi Rico**, ha señalado que **"el ascenso es muy merecido, ha sido una temporada muy buena y lo de hoy ha sido la guinda"**. Los gritos de **"Santi quédate"** no han faltado, él ha afirmado que **"no depende de mí, sino de las negociaciones con el club, pero eso no me preocupa ahora, sino celebrar y disfrutar"**.



La alegría ha sido máxima con este logro.

Además Rico ha afirmado que **"la temporada ha sido complicada, hemos sido siempre primeros y eso no lo hace cualquiera,** hemos competido con presupuestos más altos y es para quitarse el sombrero el **trabajo de estos 24 jugadores,** han estado implicados, todo sabemos lo que queríamos y se ha conseguido".

El portero **Alberto Maciá** ha celebrado su **tercer ascenso con el equipo azulgrana,** "es una santa suerte, estoy muy orgulloso. **Como eldense llevo estos colores en el corazón y es una alegría haber logrado esto.** Hoy a disfrutar y mañana seguiremos trabajando", ha dicho, además ha afirmado que "el objetivo estaba claro, ha costado hasta el último día pero la gente estaba volcada y Elda se merecía que este equipo esté mínimo en Segunda B".

Por último, el presidente, **David Aguilar**, ha dicho que "aunque se ha hecho esperar el ascenso lo hemos conseguido, ha sido un gran esfuerzo y hemos contado con el apoyo del público, todo tiene recompensa. Ha sido una temporada muy positiva y **a partir de mañana ya pondremos la vista en la próxima temporada, tenemos un proyecto muy bonito para seguir ilusionando"**. Además, ha agradecido el apoyo de la afición, **"es una pena que no hayamos tenido este calor toda la temporada pero han demostrado que tienen ganas de fútbol"**.



Los jugadores se han fundido en un abrazo grupal tras el pitido

final.

